

令和7年9月期 長野・新潟・山梨県への旅日記 (B Y J K 1 S B K)

9月21日～25日にかけXと長野県、新潟県及び山梨県へ蕎麦食い・お米の買出しを目的に旅行してきました。まず、1日目は、自宅から圏央道入間ICから入り関越道から上信越道に乗り上里SAのスターバックスで朝食並びに小休憩。休憩後、上信越道を走って軽井沢ICで下り、軽井沢アウトレットモールでお買い物。終了後、国道18号線を上田方面に走り、前回の旅行の時、閉店していく入れなかった蕎麦店（サッディッヂマンのテレビ番組で取り上げた）でお昼（天ぷら蕎麦）を頂き大変美味しかった。その後、上田に向かって車を走らせ、上田城を見学。並びに真田神社にお参り・御朱印帳・御朱印ゲット。その後は、市内の宿泊所へ。Xが疲れて宿から出たくないとの事。西田OMからお店の情報を事前に仕入たにも係わらず、スーパーの弁当に成りました。馬刺しは食べたかったな。残念！！

2日目は、18号線を長野方面に車を走らせ、長野ICで上信越道に乗り、新井ICで下り、18号線沿いの道の駅を通過し、本日宿泊する宿のスタッフに美味しいお米を買える所は無いですかと聞いたところ、”妙高高原産”も美味しいですよとの回答があり、道の駅近くのJAの直売でコシヒカリ+棚田米コシヒカリを自宅と娘の家の分合わせて5kg×4ゲット。駅方面に戻り、駅の周りで飲食店を探すけど、飲食店は少なく田んぼばかり、夕食は、コメダに成ってしまいました。

3日目は、妙高高原の宿を後に、車を18号線直江津方面に走らせ直江津港へ。大学時代の友人の彼女が佐渡出身で、”この港から帰って行ったんだな”と感慨深い思いをしました。港を後に車を8号線糸魚川方面に走らせ、途中で”道の駅うみてらす名立”で海鮮丼をいただき一路道の駅”親不知ビヤパーク”へ。海岸に沿うように断崖と鉄製の防護壁に保護された国道8号線の親不知区間。冬期の厳しさが

想像されると同時に、昔の言い伝えが実感出来る風景に圧倒されました。その後、糸魚川市に引返し、フォッサマグナミュージアムに行き、ここでは、展示物を通して、日本誕生という地球のダイナミックさを味わうことが出来ました。その後、町の方に戻り市内の宿に宿泊。

4日目は、糸魚川市の宿を後にして国道148号線、及び147号線を安曇野方面に車を走らせ、いつも立ち寄る穂高神社の近くの蕎麦屋さんが、休業していたため同じ会社で社宅が同じだった方が退職後、Uターンして現在は安曇野にお住まいなんです。前回、その方に紹介して頂いた蕎麦屋で（天ぷら蕎麦セット）昼食を頂き、大変美味しかった。その後、安曇野から松本駅へ。旅のお土産を買出し、一般道で諏訪ICまで行き、そこから中央道に乗り双葉JCTで南アルップスICを下り一般道で南アルップス市へ。この日は南アルップス市で宿泊。

5日目は、南アルップスの宿を後に一般道で甲斐市へ。大学時代の友人は若くして亡くなつたけど、友人の両親・姉さんに大学時代を含め大変お世話になつたので、既におじさん、姉さん、おばさんは亡くなつたけど、毎年折に触れ数回お墓参りは欠かさず続けています。お墓参りを済ませ、勝沼でブドウを買って、勝沼ICより中央道へ乗り一路自宅へ向かったのですが、小仏トンネルを通過して直ぐに、ショックは体感しなかつたのですが、車のディスプレイとスピードメータ、及びタコメータのディスプレイに”空気圧異常”を知らせるランプが点灯しました。

この車には15年以上乗っていますが、初めての事で焦り、そんな機能が車に付いている事さえ知りませんでした。スピードを60kmに落とし元八王子のバス停に緊急避難。丁度、違反を停め聴取していた警官が近寄つて来て、”どうしたんですか”と質問され車のディスプレイを指さし”これ”と回答し、了解して貰いましたが、

警官は”空気圧異常”を知らせるランプをスマホで写すとのことで、私が警官のスマホで写し、警官にスマホを返し、”スピードを落とし気を付けて運転して下さい”と声を掛けて頂きました。八王子ＩＣで下り自宅の近くのタイヤ館でタイヤをチェックして貰った所、左の後輪に長いねじが斜めに刺さっていました。店の方の見解は、タイヤ面に垂直に刺さっているであれば修理可能なんですが、今回は、”タイヤ交換”ですねとの事。その日の内に修理依頼をし、タイヤの手配をしたのですが、工場に在庫が無く、他店の在庫を取り寄せるのに3日掛かるとのこと。大きなお札が14枚ほど消えて行きました。ただ、最終日の出来事であったのと、怪我も無くやり過ごせたのが不幸中の幸いでした。”良かった、良かった”

後日、タイヤ交換後、いつもの空気圧に店の方に調整してもらい、この状態を車両に設定し、空気圧の監視をスタートさせました。もうランプ表示は勘弁・勘弁！！”総走行距離約600キロ”無事に旅行を終えることが出来て感謝です。！！

買ってお米を食したのですが、”もちもちで・甘みがあり”大変美味しいです。来年は、新潟県の”魚沼産のお米”を買い、及び”寺泊で、新鮮で美味しいお魚を食べ”に行きたいな～